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Cèze Cévennes :  Vous venez d’être élu Président de la 
communauté de communes de Cèze Cévennes, cela un an 
après la fusion entre les communautés de communes Cèze 
Cévennes et Cévennes Actives, allez-vous continuer sur 
les pas des anciens élus ?
olivier martin : En premier lieu, il faut rendre  
hommage aux anciens élus qui ont défini un projet de 
territoire à partir d’un diagnostic. Ce diagnostic a mis en 
évidence les atouts de notre territoire. Ils sont considé-
rables d’un point de vue économique, environnemental et 
agricole.

C.C : Vous parlez d’atouts, mais comment pensez-vous les 
développer ?
o.m : les atouts pourront permettre à notre territoire de 
se développer tout autant que les Hommes et les Femmes 
qui l’anime sauront se retrouver pour partager une vision 
commune. En effet, ce territoire est composé de parties 

hétérogènes et il est nécessaire que chacun puisse aller 
dans la même direction.

C.C : Vous définissez le territoire de la communauté de 
communes de Cèze Cévennes comme un territoire « per-
tinent », cela veut-il dire qu’il se suffit à lui-même ?
o.m : les atouts de notre territoire doivent permettre 
d’avoir une vraie ambition pour l’avenir tout autant qu’il ne 
s’isole pas de ce qui va se passer autour de lui comme par 
exemple l’Agglo d’Alès ou le sud Ardèche.

C.C : Pensez-vous que les communes aient encore un  
avenir à jouer pour le territoire ?
o.m : la communauté de communes de Cèze Cévennes 
a pour vocation de mettre en œuvre un projet de  
territoire mais elle n’a pas à se substituer aux compétences 
des communes qui doivent rester l’échelon de proximité 
par excellence. En effet, ce sont les élus des communes qui 
doivent permettre d’identifier, de repérer les personnes, 
les ressources sur leur territoire et qui doivent permettre 
de faire le lien au sein de ce même territoire. 

C.C : Que pensez-vous de la réforme territoriale qui se 
prépare ?
o.m : J’espère qu’elle nous permettra de mener à bien 
de façon partagée le projet de développement et je  
souhaite que cette réforme ne vienne pas tout bouleverser et  
remettre en cause toutes les démarches déjà engagées.

Olivier MARTIN
Président pour les 6 prochaines années.
Le 24 avriL dernier L’ancien maire de GaGnières a été éLu 
à La Présidence de La communauté de communes

olivier martin
Fonctionnaire territorial
Maire de gagnières de 1995 à 2014
Président de la Communauté de Communes Cévennes Actives 
de 2000 à 2012
1er Vice-Président de la Communauté de Communes De Cèze 
Cévennes en 2013
Conseiller municipal de gagnières en 2014 (décision volontaire 
de ne pas se représenter en tant que maire pour n’exercer qu’un 
seul mandat).
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vos nouveaux représentants 
1 Président et 39 Conseillers Communautaires 

allegre les fuMades
Geneviève COSTe

BarJaC
edOuard ChauleT

BarJaC
OlGa bOfill

BarJaC
Cyril GilleS

Bessèges
bernard POrTalèS

Bessèges
Marie hélène MalbOS

Bessèges
JaCqueS MOlle

Bessèges
GhiSlaine MarC

Bessèges
SerGe GranGeOn

Bessèges
Guy MalaChane

BordeZaC
JOSiane rOure

CourrY
JaCqueS SanfiliPPO

gagnières
Olivier MarTin

pRésIdeNT

gagnières
anTOineTTe MOuSSu

MéJannes le ClaP
JérôMe baSSier

les délégués communautaires lors du conseil communautaire du lundi 30 juin 2014. sont absent de la photo : m. Chaulet, m. 
portalès, m. molle, m. grangeon, m. eyraud et mme roussel.

MAIRE

MAIRE MAIRE MAIRE

MAIRE MAIRE MAIRE
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vos nouveaux représentants 
1 Président et 39 Conseillers Communautaires 

MeYrannes
GeOrGeS blaChe

Molières sur CèZe
Cyril aubanel

Molières sur CèZe
franCeTTe MailleT

Molières sur CèZe
flOrenCe bOuiS

navaCelles
brunO CléMençOn

PeYreMale
bernard PerTuS

Potelières
Jean-Claude ManiveT

rivières
PaTriCe rOuqueTTe

roBiaC-roChessadoule
franCiS MaThieu

roChegude
Sylviane ChanTe-bOiS

saint aMBroix
Jean-Pierre de faria

saint aMBroix
annie aleSSO

saint aMBroix
fabriCe Chanel

saint aMBroix
ChriSTelle rOuSSel

saint aMBroix
Gérard COlançOn

saint aMBroix
delPhine MaThieu

saint aMBroix
daniel PialeT

saint Brès
MiChel eyraud

saint denis
SylveTTe MOlièreS

saint Jean de MaruéJols
Thierry daublOn

saint Jean de MaruéJols
GilberT dalverny

st Privat de ChaMPClos
Jean-franCOiS flandin

st sauveur de CruZières
Jean-ChriSTOPhe Payan

saint viCtor de MalCaP
Mireille déSira-nadal 

tharaux
danièle TayOlle

MAIRE

MAIRE

MAIRE

MAIRE MAIRE MAIRE

MAIRE

MAIRE

MAIRE

MAIRE MAIRE MAIRE

MAIRE
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Jean-pierre
de faria
1er Vice-Président

Les membres de La commission
déveLoppement économique &
petite enfance
 
Le président
Jean-pierre de faria

pierre brun
thierry daublon
dany taulelle
olga boFill
marie-Hélène malbos
ghislaine marC
guy malaCHane
Françoise galdin
Josiane roure
Jacques sanFilippo
pascal meunier
emeline bellotto
georges blaCHe
Cyril aubanel
georges adryanCzyK
bruno ClemenCon
Jean-marie laupie
yveline vignes
Catherine reboul
Françoise brignier tHibon
Henri CHalvidan
Cécile ozil
Carine galoFre
Christelle roussel
daniel pialet
michel eyraud
bernard remaCK
gilbert dalverny
lysiane sarrazin
robert CHampetier

61 ans
Dirigeant d’entreprise
Maire de saint Ambroix
1er Vice-Président de la CCI d’Alès

Actualité de la commission

développement 
économique
& petite 
enfance

notre voLonté 
Il nous faut affirmer une volonté forte 
de créer l’environnement le plus  
favorable possible à l’installation et 
au maintien des entreprises sur notre  
territoire.

nos engagements

Nous agirons pour garantir le dévelop-
pement économique de la communauté 
de Cèze Cévennes comme un territoire 
créateur de richesses et d’emplois.
- En soutenant le tissu local des PME
- En offrant un accueil de qualité et  
d’accompagement aux entreprises
Nous porterons l’image de la  
communauté de Cèze Cévennes 
et améliorerons toujours plus nos  
connections avec l’ensemble des  
territoires et partenaires.

nos obJectifs 
garantir le dynamisme économique 
de la Communauté de Cèze Cévennes, 
territoire entrepreneurial et solidaire :

- soutenir le tissu local
- Offrir un accompagnement de qualité 
aux entrepreneurs
- Assurer un accueil efficace et raisonné 
des entreprises sur le territoire
- Développer des actions pour lier  
développement économique, emploi et 
insertion

réaLiser des proJets structurants 
- Accompagner la transformation du 
territoire
- Renforcer les centre bourgs

déveLopper Le rayonnement du  
territoire

 - Accroître la visibilité et l’ouverture de 
la communauté de Cèze Cévennes
- Mieux connecter le territoire via les 
transports et les télécommunications.

2014/2020 garder le cap du  
développement économique 

Dans le contexte de crise profonde, la vitalité de notre économie, le  
dynamisme de nos entreprises, les ressources de nos communes et notre  
ouverture sur les territoires sont les conditions essentielles du  
développement de notre communauté de communes.
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1 560 440 € (58,42%)

Charges à caractère général

  (31,35%)   837 397 €
             Autres charges

200 000 €    (7,49%)

Charges de personnel

     (1,81%)             48 400 €
      Charges financières

     (0,63%)            16 952 €
Dotation aux amortissements

       (0,30%)                8 000 €
Charges exceptionnelles

1 520 591 € (56,93%)

Produits de services

  (34,28%)        915 800 €
Subvention d’exploitations

  (8,77%)         234 205 €
            Résultats reportés

         (0,02%)                       593 €
            Transfert entre section

129 676 €   (49,58%)

Immobilisations corporelles

  (32,99%)           86 280 €
                  Résultat reporté

45 000 €      (17,21%)

Emprunts

       (0,22%)                     593 €
        Transfert entre section

135 000 €    (51,62%)

Emprunts

105 597 €   (40,37%)

Dotations et fonds divers

  (6,48%)            16 952 €
Tranfert entre section

    (1,53%)                4 000 €
Subventions

2 671 189 € 
EN FONCTIONNEMENT - Dépenses

2 671 189 € 
EN FONCTIONNEMENT - Recettes

261 546 € 
EN INVESTISSEMENT - Dépenses

261 546 € 
EN INVESTISSEMENT - Recettes

2 671 189 €

Le budget déchet 2014

2 671 189 €

261 549 € 261 549 € 

vers L’harmonisation, Les premières pistes 

Un travail d’harmonisation du service est en cours et les 
principales pistes de réflexion au niveau de la collecte sont   
la fréquence des collectes, l’optimisation des parcours de 
collecte et l’installation de points de regroupement.

Les membres de La commission

environnement 
gestion des déchets

 
Le président

georges bLache

edouard CHaulet
Cyril gilles

serge grangeon
Françoise galdin
Francis matHieu

daniel  pialet
philippe blanCHard

monique Ferrat
bernard portales

Josiane roure
Christian Hourte

Frédéric Caurla
pascal merieau

alain vinCent
patrick talaron

Jacques navarro
Coralie damay
pierre gineste

Jean-marie laupie
michel sCHmitt

pascal savoie
suzy pesenti

Jérôme perCetti
alain burKHalter

marc matHieu
Jean-pierre CHarpentier

philippe moraldo
thierry daublon

Jean-François Flandin
philippe bonnaure

patrick danis
renaud marCHelidon

La mission qui m’a été confiée et que je  
mènerais à bien avec l’aide de l’ensemble 
des élus membres de ma commission sera :
- Equilibrer le budget «ordures ménagères» 
par ses recettes propres sans recours au 
budget général. (objectif 2016/2017)
- Harmoniser le service rendu aux usagers 
et ceci sur l’ensemble du territoire de la 
communauté.
- Inscrire cette gestion dans le cadre d’un 
développement durable. 

58 ans, marié, 2 enfants.
Responsable 

d’une agence bancaire.
Elu conseiller municipal en 1995.

Maire de Meyrannes depuis 2008.

georges 
BlaChe

2 ème Vice-Président

environnement 
& déchets

Actualité de la commission
harmonie et équilibre, 
programme des prochaines  
années
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AntiQUAire AVec AUthentiQU’ère
les nouveaux locataires de l’Atelier 4 sont passionnés de matières  
authentiques de meubles et objets qui ont marqué le temps. Depuis le 15 juin ils vous  
accueillent dans leur espace de vente, à la Zone d’Activité «Terre de Barry», 
route de Barjac, dans  sur la commune de Saint Jean de Maruejols.
Tendances Vintage, shabby, Déco, loft Industriel, Broc’… 
ouvert tous les jours de 11h00 à 19h00. 
en dehors de ces horaires contactez le 04 66 30 40 70.

a 10 minutes de st ambroix, venez  
découvrir les nouvelles activités sur la 
zone de «terre de Barry» à st Jean  
de Maruéjols 

gAlerie d’Art AVec monAde-nomAde

Depuis ces début en 2010,  
M O N A D E - N O M A D E  
promeut et vend des 
œuvres durant des foires 
d’art contemporain d’im-
portance nationale ou  
internationale telles lille Art 
Fair, Art’Nim, Chic Art Fair, 
un Off de la FIAC... 
Depuis juin 2014, la galerie a 
ouvert ses portes à l’Atelier 
1 de la zone d’activité «Terre 
de Barry».
ouvert tous les jours de 
10h00 à 20h00 sauf le  
lundi et le mardi.

les membres de la commission 
Acivités Economiques

le Président
thierry daUBlon

edouard CHaulet
pierre brun
Jean-luc praux
marie-Hélène malbos
serge grangeon
sandrine marConnet
thierry laurent
Jacques sanFilippo
roger brun
pascal merieau
alain vinCent
Cyril aubanel
pierre gineste
monique FoHanno
Jean-paul andre
Jean-louis Herrero
nadia sugier
Henri CHalvidan
sylviane CHante-bois
Jean pansier
Hervé taquet
bruno berenguer
michel CHarmasson
Jean-François Flandin
david mollard
sylvain CHarmasson

56 ans
Docteur en Pharmacie
Maire de Saint Jean de Maruéjols et 
Avéjan
Elu depuis 16 ans, maire depuis 10 ans
Depuis 2005, chargé des activités  
économiques et de l’emploi dans le 
cadre intercommunal

thierry
dauBlon
3ème Vice-Président

activité 
économique
& emploi

Actualité de la commission
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Les membres de La commission

cuLture - ecoLe de musique

 
La présidente

danièLe tayoLLe

Edouard CHauLET
oLga BoFILL

MarTInE MarSoL
geneviève Coste

alain raybaud
Jacques molle

Claude roux
sandrine marConnet

bruno bourg
Christian Hourte

antoinette moussu
valérie moreau
audrey amann

Karine abderraHmann
Francette maillet

diane CHazel
Christian maubernard

mireille morel-maroger
emmanuelle KoeCHlin

suzy pesenti
Cathy rouquette

philippe platon
agnès adam

lionel nouvellet
delphine matHieu

Jean-pierre CHarpentier
monique prades

Jean-marie Coste
lysiane sarrazin

laurent delauzun
micheline Wierepant

Culture
ecole de musique

Cinéma
Bibliothèques

Retraité du commerce.
Depuis 2002, chargée de la culture 

dans le cadre intercommunal.

un été sous les projecteurs

ecole de musique communautaire sol en Cèze   

REPRIsE DEs COURs
la semaine du 22 septembre sur toutes les antennes :
St Ambroix à la maison des associations, Barjac au château et à l’ancienne mairie, Auzon 
au foyer, Méjannes le clap à la salle communale, Molières sur Cèze à la salle la Rotonde 
(Gammal), St Jean de Maruejols salle du centre aéré des minots et St Paul le Jeune à la salle 
communale.
INsCRIPTIONs
A partir du jeudi 4 septembre, tous les après-midi du mardi au vendredi de 15h à 18h, Mai-
son des associations à saint-Ambroix. Des permanences pour les inscriptions sont prévues 
sur les antennes de Barjac, les mercredis 17 et 24 septembre de 15h à 18h30, Méjannes, le 
mardi 16 septembre de 16h30 à 18h30, Molières sur Cèze, le jeudi 18 septembre de 16h30 
à 18h30 et st Paul le Jeune, le lundi 15 septembre de 16h30 à 18h30.

danièle 
taYolle

4 ème Vice-Présidente

ProchAinement

salon dU livre 
samedi 27 septembre 2014 

à méjannes le Clap

retrouvez toute la programmation cinéma et culturelle sur www.ceze-cevennes.fr

Actualité de la commission

4 €
Tarif unique
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entretien de L’écLairage pubLic 

la compétence retenue par la commu-
nauté de communes en terme d’éclairage 
public concerne l’entretien des points  
lumineux présents sur le territoire. le 
remplacement ou l’ajout de candéla-
bres et la gestion des illuminations de 
fin d’année restent sous l’autorité des 
communes. Deux types d’organisation 
s’exercent sur le territoire : prestation 
de services par des entreprises spé-
cialisées et délégation de service à des  
régies communales. Une harmonisation 
des prestations doit être adoptée.
défense des forêts contre Les  
incendies 

Pour intervenir de façon optimale en 
cas d’incendie et protéger les biens des  
personnes et préserver les espaces natu-
rels, un réseau de pistes DFCI a été défini 
sur le territoire. Ce réseau est établi en 
concertation avec le service Départe-
mental d’Incendie, le Conseil général du 
gard, la Direction Départementale des 
Territoires et de la Mer et l’Office Natio-
nal des Forêts. Des travaux d’entretien et 
de création de pistes sont régulièrement 
engagés pour valider l’accessibilité de ces 
pistes aux services de protection civile. 
 
sentiers de randonnées 

la signalétique et l’entretien des  
sentiers de randonnées référencés dans 
les cartoguides et topoguides touris-
tiques édités sur le territoire font par-
tie des compétences exercées par la  
communauté de communes. Pour me-

ner à bien cette tâche, des conventions  
permettant de s’appuyer sur le dyna-
misme des associations de randonneurs 
locales ont été mises en place afin de  
bénéficier de la connaissance des  
premiers utilisateurs des quelques 400km 
de sentiers reconnus d’intérêt commu-
nautaire.
agricuLture et forêt 

Les élus intègrent dans le projet de  
territoire les questions relatives à la  
préservation des espaces naturels en lien 
avec la valorisation de la ressource fores-
tière et la promotion d’une agriculture 
durable. Dans ce contexte, ils inscrivent la 
communauté de communes dans le sou-
tien et la préservation d’une activité agri-
cole structurante pour le territoire d’un 
point de vue économique et paysager. 
l’accompagnement d’actions concrètes 
telles que le développement de circuits 
courts pourrait par exemple être engagé 
sous réserve d’un cahier des charges à 
mettre en place avec les agriculteurs.

des axes forts à développer 

Jean-christophe 
PaYan
5ème Vice-Président

agriculture 
forêt
dfCi
Les membres de La commission

agricuLture - forêt - dfci
 
Le président

Jean-christophe payan

olivier valdevit
edouard CHaulet
marc bosCHet
pascale ollier
sylvain belin
Jacques molle
serge grangeon
alain dumazert
Christian Hourte
Jacques marC
valérie moreau
véronique merCier
michel marCilliere
dominique agniel
lionel beauFils
bastien CHannaC
alain laupie
Christian pasCal
pascal savoie
Jean-marie itier
Francis matHieu
alain burKHalter
Fabrice negre
Christelle roussel
Hervé taquet
stéphane agniel
gilbert dalverny
damien ribard
michel Faisse
alain aribert

39 ans,  ingénieur viticole 
Conseiller municipal à saint sauveur de 
Cruzières, 
2ème mandat de vice-président 
à la communauté de communes 
De Cèze-Cévennes.

Actualité de la commission
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Les membres de La commission

déveLoppement touristique 
vaLorisation du patrimoine

 
Le président

Jérôme bassier

Hugues Claret
rodolf pellier
olivier roure
bruno ollier

philippe platon
rémy CHante
daniel pialet

edouard CHaulet
Christiane CadilHaC

bruno bourg
Christophe bouquet

roland Fangile
valérie torrogrossa

Christine paris
Cyril aubanel

alain laupie
manuel Crespo

stéphanie benezra
isabelle Jourdan

stéphanie exposito
Jean-marc d’orival

sylviane CHante-bois
annie alesso

Christelle roussel
Jérôme lobier

bernard remaCK
dany taulelle

elsa david
gérald vezon

valérie sCHWartz
renaud marCHelidon

La commission tourisme définira et  
mettra en œuvre la stratégie de  
développement touristique sur son 
territoire de compétence en lien 
avec les offices de tourisme et les  
partenaires institutionnels ADRT 
(Agence de Développement et de  
Réservation Touristiques) du gard ainsi 
que le Pays Cévennes. Notre but sera 
d’avoir une réflexion stratégique concer-
tée sur le tourisme pour structurer,  
coordonner et planifier les actions afin d’en  
optimiser la pertinence et l’efficaci-
té. Nous nous sommes déjà mis au  
travail, une brochure commune avec les  
activités de pleine nature,  les 

loisirs et le patrimoine sera réalisé pour 
début 2015. Nous nous associons à  
l’évènement cycliste l’Etoile de  
Bessèges en créant un partenariat avec 
les organisateurs.
Enfin la compétence tourisme sera  
étudiée pour un éventuel transfert 
vers la communauté de commune d’ici 
la fin de l’année 2015. Je souhaite vous  
présenter les offices de tourisme de 
notre territoire, qui vous permettront 
de découvrir ou redécouvrir notre  
patrimoine, ainsi que ses nombreuses 
manifestations. Je vous souhaite un très 
bel été !

développement 
touristique 

& patrimoine

32 ans, le plus jeune élu de l’équipe
Maire de Méjannes le Clap

Travaille dans un office de tourisme

Jérôme Bassier
6ème Vice-Président

aLLègre-Les-fumades

langues parlées : Français, Anglais, Néerlandais, Espagnol, Italien.
Espace prévente d’activités de loisirs.
Pass’ à 1€ pour obtenir des avantages chez les prestataires partenaires.
site : www.tourisme-fumades.com
email : info@tourisme-fumades.com
tél : 04 66 24 80 24

barJac

bessèges

langues parlées : Français, Anglais, Néerlandais, Allemand.
site : www.cevennes-montlozere.com
email : ot-besseges@wanadoo.fr
tél : 04 66 25 08 60

méJannes-Le-cLap

langues parlées : Français, Anglais, Néerlandais, Allemand.
labels : «Qualité Tourisme», «Tourisme et Handicap», «Famille Plus»
site : www.tourisme-mejannes-le-clap.com
email : otmejannesleclap@orange.fr
tél : 04 66 24 42 41

saint ambroix

labels : «Qualité Tourisme», «Tourisme et Handicap»
Relais information du Parc National des Cévennes
site : www.ot-saintambroix.fr
email : ot.stambroix@orange.fr
tél : 04 66 24 33 36

saint privat de champcLos

Borne interactive 24/24h
site : www.tourisme-saintprivatdechampclos.fr
email : tourisme@saintprivatdechampclos.fr
tél : 04 66 85 33 81

Les offices de tourisme,  
partenaires du développement

Présentation des offices de tourisme

Actualité de la commission
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un territoire qui doit s’affirmer

23 communes, depuis Peyremale et Bor-
dezac jusqu’à Barjac et Saint Privat de 
Champclos, travaillent ensemble pour 
construire une partie de l’avenir de 
ce territoire. les représentants de ces 
communes devront faire des choix, tout 
au long des six prochaines années, par 
rapport aux compétences de la commu-
nauté de communes.

Les objectifs

L’objectif de la commission « Communi-
cation » sera de vous faire connaître ces 
décisions, de vous informer des orienta-
tions futures ou encore, sous un « angle 
» plus ludique, de vous faire découvrir 
une partie de l’offre culturelle, événe-
mentielle du territoire intercommunal 
(guides des animations et festivités).

Les outiLs

Plusieurs outils de communication se-
ront utilisés : magazine, site internet, 
articles de presse. Si nous avons déjà 
légèrement modifié la présentation du 
magazine, nous allons maintenant travail-

ler, au cours des prochaines semaines, à 
l’amélioration du site internet (actuali-
tés, mise à jour, informations, etc.).

ParticiPation

De plus, sachez que vous êtes les bien-
venus lors des réunions du conseil com-
munautaire. Elles sont ouvertes au pu-
blic, comme pour un conseil municipal.
Enfin, et de façon plus générale, la com-
munication intercommunale se traduit 
aussi par des échanges, des temps de 
travail, entre les représentants des diffé-
rentes communes. Ce sont les commis-
sions thématiques, sous la responsabilité 
des vice-présidents. Certains d’entre 
vous seront peut-être sollicités pour y 
participer puisqu’il est possible d’inviter 
des personnes non élues, sur certains 
sujets, en fonction de leurs connais-
sances.

Cyril chapeau à  
rajouter...................................
page à peaufiner...

Cyril 
auBanel
7ème Vice-Président

Com
munication

42 ans
Marié, 2 enfants.
Agent de développement local pour 
l’Agence de développement et de  
réservation touristiques du gard 
(A.D.R.T.)
Conseiller municipal depuis 2008, 
à Molières sur Cèze

Les membres de La commission

communication

 
Le président

cyriL aubaneL

michel simonot
Cyril gilles
bernard portales
Claude roux
Françoise galdin
Josiane roure
Jacques sanFilippo
annie denat
emeline bellotto
michel marCilliere
Jean-louis bertrand
georges adryanCzyK
diane CHazel
bastien CHannaC
guy silHol
Jean-paul andre
yann arnaC
Cathy rouquette
Carole Couloigner
lionel nouvellet
gérard silHol
daniel pialet
Frédéric Finet
Jocelyne vinCent
thierry daublon
elsa david
bénédicte roman
valérie marin
danièle tayolle

Actualité de la commission
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Mais le développement durable touchant 
aujourd’hui quasiment tous les secteurs 
d’activités, cette commission pourra être 
amenée à intervenir en tant qu’appui sur 
des projets transversaux avec l’ensemble 
des autres commissions. Par exemple, 
l’incitation du tri sélectif par des opé-
rations d’information auprès du public. 
les principaux dossiers actuels sont : le 
Plan Intercommunal de sauvegarde rela-
tif aux risques inondation, feux de forêt 

et mouvement de terrain, l’opération 
annuelle de nettoyage des berges de la 
Cèze, la communication pour un bon tri  
sélectif, les projets relatifs aux énergies 
renouvelables et notamment la relance 
du projet photovoltaïque à Bordezac, la 
prise en compte d’une nouvelle com-
pétence obligatoire à compter de 2016 
«gEMAPI» gestion des Milieux Aqua-
tiques et de Prévention des Inondations 
et ses applications pratiques.

développement  
durable

Mireille
desira-nadal
8ème Vice-Présidente

Les membres de La commission

déveLoppement durabLe 
 

La présidente

mireiLLe desira nadaL

laure esnee
ghislaine marC

Christiane CadilHaC
michel bolino

Christian Hourte
valérie duCHemin
véronique merCier

richard Faure tondelier
esther prada allo
bastien CHannaC

marc bosCHet
Christel intorre
Jean-paul andre

marc bombardier
Francis matHieu

rémy CHante
myriam denuC
Jérôme lobier

pascal druaux
thierry daublon

brigitte Castillon
geneviève pugnere

mathieu CHarmasson

Maire de saint Victor de Malcap 
Conseillère municipale 

de 2008 à 2014.
Vice-présidente AB Cèze 

De 2011 à 2014, membre actif du 
collectif gardéchois (collectif citoyen 

engagé contre l’exploration et  
l’exploitation des hydrocarbures 

non conventionnels dont le gaz de 
schiste). 

gaz de schiste :
les élus se mobilisent
lors du dernier conseil communautaire, 
une commission à été créée dans le but 
d’interagir avec l’ensemble des interlocu-
teurs publics (Conseil Régional, Conseil 
général, Préfecture...) ainsi qu’avec les 
collectifs des citoyens présents sur le  
périmètre de la Communauté de  
Communes, afin de suivre l’avancement des 
procédures qu’engendrent les permis de 
recherches d’hydrocarbures et gazeux en 
cours sur le territoire de la communauté de Communes et du TAFTA (Transatlantic 
Free Trade Area). Ce collectif s’engage à échanger et à partager avec le collectif des 
élus de l’Ardèche. Mme Désira-Nadal est désignée rapporteur de cette commission. 
Plus d’informations gaz de schiste :
https://www.facebook.com/bassindales?fref=ts
http://www.bassindales.fr

aménagement du territoire, charte  
paysagère, gestion des cours d’eaux et de 
leurs berges, déplacements et transports 
sont les sujets à traiter.

Actualité de la commission



14 - Juillet 2014 

         Budget    Principal
le budget des 
ateliers relais

l’atelier relais N°5 terminé cet hiver

FonCTIonnEMEnT 2014 (94 127 EuroS)
dépenses 
Charges à caractères général : 6 855 €
Charges financières : 13 330 €
Dotation aux amortissements : 46 491€
Virement section d’investissement : 27 000€
Résultat reporté : 451€
recettes 
Autres produits : 38 893€
Transfert entre section : 55 234€

InvESTISSEMEnT 2014 (111 554  EuroS)
dépenses 
Immobilisations corporelles : 43 668€
Emprunts : 12 652€
Transfert entre section : 55 234€
recettes
subventions : 5 000€
Virement de la section fonctionnement : 27 000€
Transfert entre section : 46 491€
Résultat reporté : 33 063€

3 004 187 € (37,93%)

Atténuations de produits

(23,24%) 1 841 100 €
Autres charges

1 016 040 € (12,83%)            

Charges de personnel

(8,44%)         668 637 €
Charges à caractère général

(7,58%)          600 000 €
Virement section d’investissement

(6,94%)           549 462 €
Charges exceptionnelles

(2,29%)         181 258 €
Donation aux amortissements

  (0,75%)             59 778 €
Charges financières

4 532 717 € (57,23%)

Impôts et taxes

(23,95%) 1 896 944 €
Dotations et participations

(13,43%) 1 063 760 €
Résultat reporté

   (3,40%)        269 345 €
       Produits des services

     (0,88%)            70 000 €
   Atténuations de charges

     (0,67%)              53 036 €
                 Autres produits

     (0,44%)             34 660 €
      Tranferts entre section

7 920 462 €
en fonctionnement (dépenses)

7 920 462 €
en fonctionnement (recettes)

           le teMPs       des Choix
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         Budget    Principal

1 139 328 € (59,87%)

Immobilisations en cours

   (20,05%)        381 617 €
              Résultat reporté

   (9,53%)         130 000 €
Subventions d’équipements versées   127 280 €    (6,70%)

Immobilisations corporelles

      (2,79%)             53 082 €
                         Emprunts

    (1,94%)       37 000 €
Immobilisations incorporelles

     (1,82%)                 34 660 €
          Transfert entre section

   (31,53%)       600 000 €
Virement de la section de
                fonctionnement 562 092 €    (29,54%)

Subventions

559 617 € (29,40%)

Donations et fonds divers

   (9,53%)        181 258 €
     Transfert entre section

7 920 462 €
en fonctionnement (dépenses)

7 920 462 €
en fonctionnement (recettes)

1 902 967 €
en investissement (dépenses)

1 902 967 €
en investissement (recettes)

Petite enfance, culture, gestion 
des déchets… autant de sujets 
qui représentent aujourd’hui 
des budgets importants, des 
enjeux financiers futurs non 
négligeables.
Aujourd’hui, la communauté 
de communes n’équilibre pas 
encore certains de ses budgets 
annexes.  les représentants des 
communes devront faire des 
choix en matière de services au 
quotidien, de développement 
économique ou d’accompagne-
ment social.
Des décisions concernant la 
collecte des déchets devront 
être prises, dès cet automne. 
De même, des choix concer-
nant le service « petite enfance 
» (crèche, etc.) devront être 
discutés. 
Dans le prochain numéro, vous 
aurez l’occasion de vous expri-
mez (sondage) sur des sujets, 
des actions, en cours ou à venir, 
qui vous paraissent essentiels. 
la communauté de communes 
n’a pas les moyens financiers de 
« tout faire », et, à cet égard, 
il est indispensable d’engager 
cette démarche participative 
pour répondre, au mieux, à vos 
préoccupations quotidiennes, à 
vos besoins actuels et futurs...

le mot 
du vice-président aux 
finances,
Cyril aubanel
Les membres de la commission finance sont les même 
que la commission communication

           le teMPs       des Choix




